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打造美丽漯河新名片
3月29日，中国畜牧业协会、中国农业电

影电视协会主创的我国首部反映养猪业的大
型喜剧电影《二师兄来了》在我市举行首映式，
市委书记蒿慧杰，市委副书记、市长刘尚进等
领导出席首映式，CCTV6、CCTV7、《中国电影
报》、今日头条、《漯河日报》、漯河名城网、漯河
发布、漯河小城生活等二十多家省内外媒体刊
播首映式盛况，引起社会轰动效应，仅漯河小
城生活微信点击量就突破10万人次。

4月13日起，影片将在全国100个大城市
一线影院，38 个地级市、2000 多个县二、三院
线上映,并在全国4万个乡镇、60万个村公益放
映。《二师兄来了》将成为漯河的新名片，为世
人所熟知。全国亿万群众将聚焦沙澧，关注漯
河，漯河将因此闻名遐迩。

中国首部“猪”题材喜剧电影
《二师兄来了》是我国首部以“猪”为题材的喜剧

电影，主打“新农村喜剧”，以诙谐幽默的喜剧风格，讲
述了一段“徐氏猪业”三代人从靠打猪草养猪，到成为
中国现代养猪业大咖的非凡历程，以及他们身后的女
人心甘情愿“嫁给”养猪人的故事。影片由朱丹担任
导演，杜旭东、刘江、李明等观众喜闻乐见的“反派专业
户”在影片中呈现给观众与以往不同的角色形象。

电影《二师兄来了》展现了漯河市沙澧河风景区、
昌建外滩、小商桥、许慎文化园等近100个漯河景点，
体现了以双汇、胡辣汤等为代表的58项漯河元素，对
宣传漯河、提升漯河城市知晓度，扩大漯河影响力，打
造漯河“旅游影视文化新高地，全国食品名城新名片，

‘两城同创’新载体，现代畜牧业新局面”，将漯河的
“中国汉字文化名城”、“中国食品名城”等出彩形象推
向全国，具有一举多效的综合性意义。

领导讲话摘录

蒿慧杰（漯河市委书记）：我市将以喜剧电影《二师兄来了》上映为契机，树立新发展
理念，坚持高质量发展根本要求，按照新时代漯河经济社会发展“四三二一”工作布局，
进一步提升中国食品名城、中原生态水城、豫中南地区性中心城市建设水平，提升漯河
城市知晓度，大力发展包括旅游影视文化在内的文化产业，将漯河“中国汉字文化名
城”、“中国食品名城”等出彩形象推向全国、全世界。

余延庆（中国国情调查研究中心副主任）：过去不了解漯河，因《二师兄来了》这部
电影第一次到漯河，影片首映很成功。漯河市委、市政府主要领导年轻、有担当，希望漯
河的明天会更美好！我爱漯河！以后漯河如有重大优质项目，我一定会尽力促成。

祝寿臣（中国记者协会党委书记）：《二师兄来了》这部电影是一部贯彻习近平新时
代中国特色社会主义思想和党的十九大提出实施乡村振兴战略的优秀影片，也是向中国
农村综合改革献上的一份厚礼，这部电影政治性、思想性、艺术性、观赏性都非常强，从一
个侧面讲述了中国农业农村发展的故事，讲述了中国畜牧业发展取得的非凡成就。

征询意见图案

电话：13949862379

市委书记蒿慧杰等为喜剧电影《二师兄来了》公映许可证揭幕。 市委副书记、市长刘尚进为著名演员刘江、杜旭东颁发漯河市“荣誉市民”
证书。
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◎网友王先生：这是一部宣传漯河景美、人美、家园和谐的影片！漯河必
将成为河南省最美的旅游城市之一！
◎网友太白醉玛咖酒13554819980：我大漯河威武，一定去看！
◎网友不忘初心：河南崛起，漯河添光！我在英国祝大漯河越来越好，越
来越富裕！
◎网友冠军：15839502510：本人有幸客串了几分钟的群演，到时一定去
电影院看看！
◎网友摇滚青年：他们在漯河拍的时候我特意往镜头闯了一下，也不知
道后期给我剪了没有！我一定要去看看，就是两个丑八怪打架的时候，
我特意进去的！
◎网友卢江：支持！漯河人的骄傲！
◎网友正义撼树：这下好了，要出大事了！漯河想不出名也不行了。原
本好多人不知道的城市，要火了！作为老漯河人，我真的感到很高兴。
骄傲吧！漯河人！
◎网友一帘幽梦：因电影河南崛起，漯河名留青史，小商桥的历史可以成
就一部名著。
◎网友林间小路：祝福老家漯河明天更美好！
◎网友北京龙润装饰：厉害了，我的第二个家乡！
◎网友似水流年：美丽的漯河，可爱的家乡，祝福您，明天会更好！
◎网友合家欢乐：我们城市中的乡村爱情，给我们的漯河点赞！献上一
朵美丽的鲜花，厉害了我的漯河！
◎网友董：好哎好哎，漯河要出名了，给家乡赞一个！
◎网友三个石头：想漯河了。唉，好久没回故乡了！大美中原，漯河骄
傲！
◎网友乔七：你怎么说的话比胡辣汤还糊涂啊！电影肯定会火，为漯河
点赞！
◎网友海棠雨：希望早点拍续集，让外地人也来咱们大漯河旅游！
◎网友妞妞：虽然我现在不住在大漯河，但那是生我养我的地方，宣传我
漯河的美丽风景我转发朋友圈了，让更多的浙江人也看看我们内陆地区
的美丽，必须去电影院去支持漯河！
◎网友雨荷：支持我大漯河，漯河威武！
◎网友云之翅：“二师兄”有望成为漯河新名片，漯河必将因此叫响全国，
走向世界。
◎网友Love悦尔奶奶：给《二师兄来了》点赞！漯河必将名扬天下！
◎漯河沙澧英才：漯河的旅游景点，将随着这部电影的放映，呈现出游人
如织、车水马龙的喜人景象！

网友热评摘录

朱丹（导演）：“我们拍摄时去了很多场景，漯河美丽的沙澧河、小商

桥，综合了漯河的精华和历史文化，在影片中都有表现，我印象太深了。

漯河不仅有现代化的食品加工业、畜牧养殖业、农业，还有别处没有的有

特色的历史文化，我也感触很深。演员拍完都不想走，感觉漯河太美了，

是中原的一颗明珠！

杜旭东（主演）：“这是我第二次来漯河，看到了漯河的美景，祝福漯河

越来越好。”

李明（主演）：“非常喜欢漯河，有很多的漯河朋友，漯河人十分实在。

我对漯河人的印象非常棒。”

刘江（主演）：“漯河的乡亲们，我非常想念你们。祝贺漯河养猪业兴

旺发达，创造更多的效益，为漯河增添光彩。”

乐施·立蓓恭贺喜剧电影《二师兄来了》4月13日起全国公映
乐施犬粮

这部电影是贯彻落实党的十九大精神、实施乡村振兴战略，纪念我
国农村综合改革40周年的鼎力之作，是一部精心制作的中国首部反映
畜牧养猪业的故事片。

——摘自人民网

电影《二师兄来了》在拍摄手法等方面，使用了不少传统豫剧的表现
手法，呈现了当下农村青年的恋爱方式以及婆媳关系、邻里关系等，让整
部电影生动接地气，完美呈现出一部“新农村喜剧”该有的品质。

——摘自CCTV6

这部影片不仅题材接地气，在主创阵容、故事演绎方式上，也呈现出
一种与生活贴近、与观众贴近的气质。

——摘自CCTV7

电影以漯河市畜牧业发展为故事来源，讲述了徐氏猪业三代人为养
猪事业贡献力量的非凡历程，描绘了一幅新时代新农村发展的美好画
卷。 ——摘自《经济日报》

《二师兄来了》这部影片全程拍摄取景选在漯河市，正是基于漯河市
畜牧业在转型升级过程中的鲜活事迹，讲述了一段围绕乡村振兴的接地

气故事，生动诠释了“绿水青山就是金山银山”的真谛。
——摘自《中国电影报》

《二师兄来了》表现了乡村振兴战略在畜牧业发展方面的具体落实，
描绘了一幅新时代新农村发展的美好画卷，生动诠释了“绿水青山就是
金山银山”的真谛。

——摘自《中国艺术报》

电影《二师兄来了》不仅题材接地气，在主创阵容、故事演绎方式上，
也呈现出一种与生活贴近、与观众贴近的气质。

——摘自中国青年网

作为一个农业大国，“养猪”其实历来受到上自国家层面、下到普通
老百姓的关注，“古训传佳话，猪粮安天下”、“豪门之内必有猪”等影片传
递的价值观，与当下乡村振兴等无不契合。

——摘自1905电影网

凤凰网财经频道、中国新闻网、《经济日报》、网易、搜狐、腾讯等各大
媒体热播，引起全国亿万观众关注。

剧 组 热 评 摘 录

全国各大媒体纷纷点赞“二师兄”
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